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Belle de Nuit est une chauve-souris parfaitement adaptée a son milieu. Si elle
était née en Chine, elle aurait tout de suite compris qu'elle était le symbole du
bonheur. Savie n'en aurait pas été aussi chamboulée ! Et nous aurions été privés
de son histoire! Car Belle de Nuit, qui ignore tout cela, croit qu'il lui manque
quelque chose d'essentiel : la beauté... Elle décide de partir en quéte de celle-ci...
Nightbelle is abat, perfectly adapted to her environment. If she had been bornin
China, she would have understood straightaway she was the symbol of
happiness. Her whole life would not have been turned upside down so much !
And we'd have had to do without her story ! For Nightbelle, who does not know
anything about al this, believes she lacks something essentia : beauty...
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Belle de Nuit est une chauve-souris parfaitement adaptée a son milieu. Si elle était née en Chine, elle aurait
tout de suite compris qu'elle était le symbole du bonheur. Savie n'en aurait pas été aussi chamboulée ! Et
nous aurions été privés de son histoire ! Car Belle de Nuit, qui ignore tout cela, croit qu'il lui manque
guelque chose d'essentiel : 1a beauté... Elle décide de partir en quéte de celle-ci... Nightbelle is a bat,
perfectly adapted to her environment. If she had been born in China, she would have understood
straightaway she was the symbol of happiness. Her whole life would not have been turned upside down so
much ! And we'd have had to do without her story ! For Nightbelle, who does not know anything about all
this, believes she lacks something essential : beauty...
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